

Plan vacacional de OSCASI 2013

Como cada año, se llevó a cabo el **Plan Vacacional** para los niños, niñas y adolescentes de las Escuelas Alternativas de OSCASI y de la comunidad de Petare en la E. A. Nuestra Señora del Carmen. Este año se integraron una ex-alumna del Colegio San Ignacio como recreadora y varios miembros del Centro de Excursionismo Loyola (CEL) para uno de los paseos.

A principios de agosto nuestros muchachos disfrutaron de actividades recreacionales y educativas con la finalidad de reforzar el trabajo en equipo, la tolerancia y la paz en la comunidad. También contaron diariamente con un complemento nutricional que incluía desayuno y almuerzo.

Cada día los niños hicieron algo diferente y se cerró el plan vacacional con una fiesta en la que estuvo presente el Mago Tony con su espectáculo. Además los niños disfrutaron de la piñata, cotillones y torta.

Participaciones especiales

Fundación José Ángel Lamas

La fundación nos facilitó una visita guiada por el Centro Histórico de Petare, donde confluyen dos monumentos nacionales (iglesia Dulce Nombre de Jesús y capilla María Magdalena), una decena de instituciones culturales/sociales y docenas de casas con alto valor patrimonial.

Teatro de Petare César Rengifo

En este teatro los niños asistieron a una función de cine francés en la que se proyectaron las películas animadas "El ilusionista" y "El Gato". Además, exploraron su creatividad en un Taller de Papagayos.



Excursión al Ávila - CEL

Miembros del CEL fueron un apoyo durante el paseo, donde los niños disfrutaron de un día en la quebrada Quintero.

Asociación de Origami de Venezuela

Integrantes de la asociación llenaron la escuela de papeles de colores y les enseñaron técnicas de origami a todos los presentes.

La Rana Encantada

Linsabel Noguera, de la Rana Encantada, compartió sus cuentos y cantos con los niños del plan vacacional, junto con una clase corta de "cuatro".

Fundación Telefónica

La fundación estuvo presente durante toda la semana brindando su apoyo con voluntarios que secundaron la recreación y el acompañamiento del plan vacacional.

Ananda

Agradecemos también a la Asociación Civil Ananda por el apoyo brindado en la logística y planificación del plan vacacional.



[Ver todas las fotos del Plan Vacacional en Facebook](#)

Dejando Huellas Verdes



Del 2 al 8 de agosto se realizó el **XXII Campamento Nacional de Huellas Verdes** en el Colegio San Ignacio, donde se reunieron aproximadamente cuatrocientas personas entre jóvenes y colaboradores.

Como en años anteriores OSCASI, facilitó el uso de su cocina para la preparación de los alimentos diarios de todos los asistentes.

Al igual que OSCASI, Huellas es una obra de la Compañía de Jesús en Venezuela dedicada al trabajo con jóvenes de sectores populares de todo el país.

Cocinando en vacaciones

Por segundo año consecutivo se realizó el Plan Vacacional de Cocina para niños, dictado por **F&N Cocina Internacional** a beneficio de OSCASI.

Fueron tres semanas de agosto dedicadas a la cocina, en la que los participantes aprendieron distintos tipos de comida como cupcakes, popcakes, tequeños, minipizzas, roles de canela y mucho más.

Cada semana contó con 15 participantes y algunos de ellos repitieron la experiencia durante las tres temporadas.

Esta iniciativa les permite a padres y representantes apoyar nuestra labor, mientras que los niños aprenden el arte de la cocina, el cual era compartido al final de la jornada con los afortunados que probaron las recetas.



[Ver fotos primera semana](#)

[Ver fotos segunda semana](#)

[Ver fotos tercera semana](#)

Despedida de una mamá lectora

Queremos compartir una carta que recibimos de **Lucía Lecuna**, quien formó parte del **Programa de Lectura** del año escolar 2012-2013.

Con mucha pena debo informar que ya no podré asistir al grupo de refuerzo de lectura de OSCASI. Me queda menos de un mes en Venezuela y ando bastante ajetreada. Espero que el grupo consiga refuerzos para el año entrante y el programa continúe.

Para mí ha sido una experiencia increíble, gratamente enriquecedora en lo personal, y sin duda creo que el esfuerzo generará un impacto muy positivo para estos niños que reciben nuestro abrazo en las mañanas que los acompañamos.

Una de las sesiones de mayo me dejó impactada, pues leíamos "**Doña Eremita sobre ruedas**", que en el fondo habla sobre la perseverancia, sobre los sueños imposibles y que con el esfuerzo se logran; cuando uno de mis aprendices, Camilo, dijo que él soñaba con volar y ser piloto, pero... que él nunca podría llegar a eso...

Realmente le expliqué que no sería fácil, sería algo muy cuesta arriba, pero que no era imposible. Le hice ver que tenía que cumplir con sus metas escolares de este nivel, y luego lograr su bachillerato y luchar para entrar a la escuela de pilotos...

No saben cómo lo he pensado en estos días en los que se me retuerce el cuerpo al trazarme nuevos planes para asegurarle mi futuro a mis hijos. Me queda un dolor al dejar este proyecto que me encantó desde que me llegó la primera invitación.

Ojalá mi proyecto sea con vuelta y pueda retomar este sueño de ver a estos jóvenes como parte de nuestra sociedad de libertad y bien para todos. Sueño con verlos realizados, logrando lo imposible, como es ¡Volar!

Los felicito por haber iniciado este proyecto, que sin duda es un diamante que se seguirá puliendo. Insistan en seguir invitando, porque estoy segura de que más de una mamá, podrá disponer de algo de su tiempo para regalar y que le regalen el abrazo de los niños de OSCASI.



Saludos a todas las mamás del grupo, a las que continúan mi más sincera admiración y felicitación, y a las que han decidido retirarse a mi respeto y agradecimiento. Al menos lo intentarán, y no es fácil si contemplamos la situación de inseguridad del país.

Definitivamente no podemos esperar a que la gente necesitada nos pida la ayuda, hay que acercarse y ofrecer todo lo que podamos mientras podamos. Nuestra comunidad, diversa, muchos privilegiados y otros bien valientes que han prosperado ante las diversas coyunturas del país, puede dar más, y no en dinero, dar en tiempo que es lo que este proyecto pide. Ojalá OSCASI cautive a muchas mamás para el año entrante. Las seguiré desde Facebook.

Cariños!

Lucía Lecuna de Rússia

Breves

- Del 11 al 18 de agosto tres miembros de OSCASI (P. Miguel Centeno, Nérida Arvelo y Andrés Piñero) asistieron a los Ejercicios Espirituales en la Casa de Ejercicios de San Javier del Valle, Estado Mérida, los cuales fueron dirigidos por los Sacerdotes Jesuitas Luis Ovando y Oscar Buroz.
- El 13 de agosto se realizó la entrega de los certificados del Curso-Taller para la formación de Defensores de Derechos de Niños, Niñas y Adolescentes, dictado por el Consejo Municipal de Derechos de los Niños, Niñas y Adolescentes del Municipio Sucre, a través del cual el P. Miguel Centeno, encargado de la Pastoral de OSCASI, fue acreditado como Defensor.
- El 28 de agosto parte del personal de OSCASI siguió en línea el Webinar para ONGs Transparencia en la Recaudación de Fondos dictado por Wingu y Fibertel.

Lo que viene

Invitamos a todas las personas que se quieran sumar al **Programa de Lectura**, registrarse como voluntarios en nuestra página web o comunicarse con nosotros a través de los teléfonos (0212) 265.16.12 / 267.89.42 y el correo electrónico oscasi@oscasi.org. En octubre estaremos retomando este proyecto.